

CRONICAS CORTESANAS

EL Consejo de Ministros pasó cuero a las Cortes y dice que ya vamos a tener derecho de asociarnos políticamente. Por ejemplo, puede usted asociarse con su madre, preferentemente si se trata de su madre política.

La cosa ha nacido de la Comisión Mixta Gobierno-Consejo Nacional, que son los mismos con las mismas, viva la gente y pueblo de España ponte a cantar el Cara al Sol. Más o menos, el mismo sitio de donde han salido los nuevos precios agrarios, que pueden ponernos la col tan cara como si fuera de Bruselas, aunque me parece que en Bruselas no quieren coles españolas. Y menos, después de los incidentes de Victoria y Tarragona, que han dejado mustios los ramos de coles diplomáticas y rododendros reformistas que llavaba el señor Areilza en la solapa. Hecho un brazo de mar que iba.

Unicamente el Foreign Office, que le hizo una nota cortés al embajador, aunque lo cortés no quita lo valientes que son los ingleses para decirnos que no. Y eso que se ha homologado el convenio de la construcción en Madrid. Pero cuenta el padre García Salve que a los jóvenes albañiles que hacen apartamentos para la experiencia prematrimonial de los ricos, a éstos es

muy difícil homologarlos. Como que ni siquiera los agricultores están contentos con los nuevos precios, y ahora que ha nacido el eurocomunismo, independiente de Moskowa (así llamaba Stendhal a un sitio tan familiar para nosotros como Moscú), corremos el peligro de que el iberocomunismo, con tanta subida de precios y tanto descontento, se homologue consigo mismo. Habría que organizar unos trisagios en el Retiro para evitarlo.

Trisagio el que están rezando los pringados en el soborno de los aviones, que dice que aquí hay alguno, lo cual que los augures políticos, como tampoco esta semana les ha tocado la lotería, siguen buscándole significados al último discurso de la Corona, que aunque no saquen nada en limpio, por lo menos sacan una colaboración en el periódico. Interpreta, que algo queda: las mil quinientas del artículo, con descuentos. Quitando lo de los aviones, los USA son amigos y empieza a funcionar el tratado de defensa. Lo primero van a tener que defendernos de los estudiantes, que están hechos unos cachorros. Si es que no teníamos que haber quitado el SEU, que daba bocado a mitad de precio. ■ **UMBRAL.**

QUE MORTES SE COMPORTE



Don Vicente Mortes Alfonso acaba de decir en «La Prensa» de Barcelona, que es un diario muy apropiado para estas cosas, por aquello de que es casi clandestino y no lo leen ni los chicos de Pyresa (que ya es decir); acaba de decir —decíamos que dijo, ¿cómo te diré?— que «la ruptura democrática es un disparate».

Se lo ha quitado usted de la boca, don Vicente. Anoche salimos a cenar con Ruptura (Rupturita para sus íntimos, que la llevamos todos los días de picos pardos, pero no se acaba de decidir, la tía) y ella piensa exactamente igual que usted. Estábamos con el solomillo dos salsas (Junta y Plataforma) cuando la Ruptura nos dijo:

—Mortes Alfonso es un disparate...

Y eso que Ruptura no sabe que este señor ha sido ministro de la Vivienda. Y a ti, Ruptura, te encontraré en la calle.



DICE EL REFERENDUM: "SOY MINERO..."

El referéndum, en el que estaba pensando todo el país, resulta que se nos ha metido a Antonio Molina, y ha salido cantando:

—Soy minero...

Porque el único referéndum que ha habido por aquí (y eso que hemos mirado debajo de la cama y todo) ha sido el de Hunosa.

Será que como hemos sido malos los Reyes nos han traído un referéndum de carbón.